

Digitalización que garantice inclusión

Señor Director:

La nota publicada ayer sobre el nuevo sistema digital de pago de estacionamientos en Vitacura da cuenta de un enorme esfuerzo por avanzar hacia una tecnología más eficiente y sustentable que impacte en la calidad de vida y bienestar de las personas. Sin embargo, existe un grupo importante de ciudadanos que se ven expuestos a la exclusión del espacio público: las personas mayores.

Esta población representa el 20% de Chile, y dentro de ellos, el 42% no usa *smartphones*. Entre las personas mayores que sí lo utilizan, solo un 54% es usuaria de

chat, y a la hora de hacer trámites, solo un 17% dice hacerlos por internet. Por eso, nos ponemos a disposición para colaborar y hacemos un llamado a la alcaldesa Camila Merino a repensar la iniciativa, buscando maneras de hacerla más inclusiva.

Si queremos progresar y hablar de verdaderos avances tecnológicos, no podemos permitirnos dejar a algunos fuera. Todos envejecemos.

EDUARDO TORO NAHMÍAS

Director ejecutivo Fundación Conecta Mayor UC